

**cine
arte**
FONO 882798

HOY Y
MAÑANA
VERMUT 19 -
NOCHE 22

TEKNOS
Presenta

**LA ESCUELA
DE LAS
MUJERES**

en una versión
graciosa
e irreverente

DE MOLIERE

Dirección:
EUGENIO GUZMAN

ENTRADAS EN VENTA

**cine
arte**
FONO 882798

HOY, MAÑANA
Y JUEVES 21
VERMUT 19 -
NOCHE 22

TEKNOS
Presenta

**LA ESCUELA
DE LAS
MUJERES**

DE MOLIERE

Dirección:
EUGENIO GUZMAN

en "la versión
graciosa
e irreverente"

ENTRADAS EN VENTA

EL SUR, Concepción, martes 9 de noviembre de 1971.



Actores del grupo TEKNOS aparecen en el grabado mientras se desarrolla parte de "La Escuela de las Mujeres", de Moliere. El conjunto de la UTE ofreció ayer dos funciones especiales en el Teatro Concepción; hoy las repetirá, a las 15 y a las 19 horas, con el fin de difundir el estilo de la obra de acuerdo con los programas de la enseñanza media.

**TEKNOS
Cumple
Ultima
Función**

En un giro renovado de su actividad artística, el grupo de teatro TEKNOS, de la Universidad Técnica del Estado, ha variado su línea de lo popular para montar la obra de Moliere "La escuela de las mujeres".

El director Raúl Rivera fue el encargado de adaptar la obra a algunas modalidades actuales, con el fin de permitir a los estudiantes y al sector popular reencontrarse con el teatro clásico, "teatro que ya casi las compañías comerciales no hacen, porque a veces no resulta muy comercial", señaló Rivera. "La escuela de las mujeres", del TEKNOS fue calificada por la revista "Ercilla" como el mejor estreno del año en Santiago.

El director Raúl Rivera señaló, además, que la obra fue seleccionada como contribución a los programas de estudio de la enseñanza media, que considera partes del desarrollo del teatro en la historia. Con este mismo fin, TEKNOS proyecta montar en su próxima temporada una obra española, clásica y actualizada en cuanto a lenguaje, con el fin de que sea de fácil comprensión para todo público. Por otra parte, al igual que con el montaje de Moliere, la música que compone Cirilo Vila contribuye a darle un aire liviano e, incluso, de ambiente de comedia musical.

El grupo TEKNOS concluye hoy sus presentaciones en el Teatro Concepción. Mañana se presentará en Lota y el jueves, en Coronel.

El conjunto se encuentra realizando una gira de la zona central y sur, que consulta especialmente todas las localidades que cuentan con sedes de la Universidad Técnica del Estado. Esta gira se realiza, por un lado, con el fin de estimular la actividad cultural en torno a las sedes de la UTE y a contribuir a su labor difusora en medios donde habitualmente se cuenta con pocos recursos.